

<p>Fecha: 21 se octubre -03 de noviembre Asignatura: Responsabilidad social Semestre: Tercero Grupo: AALA</p> <p>Aprendizaje Esperado Los estudiantes deben construir un portafolio en Wix con reflexiones, actividades y referencias, comprender la administración y responsabilidad social en MIPYMES, y desarrollar habilidades en informes, cuadros sinápticos y relaciones, fortaleciendo su conocimiento.</p>	<p>Secuencia didáctica</p> <p>Esta semana tuvimos solo una clase presencial, pero el profesor nos dio indicaciones detalladas sobre cómo hacer nuestro portafolio de evidencias en Wix. Nos explicó qué elementos debía incluir, cómo organizarlo, y estableció fechas de entrega, y nos digo de llevar un registro claro de nuestras actividades y reflexiones. También nos dio instrucciones para realizar las referencias que necesitábamos incluir en el foro, indicando cómo hacerlas correctamente y qué reflexiones podíamos añadir nuestro trabajo. Nos aclaró los beneficios y requisitos de asistir a las conferencias de la Semana de Administración, además de la relevancia de anotar aspectos importantes para incluirlos posteriormente en nuestro Wix.</p> <p>Durante la Semana de Administración, que se llevó a cabo del 28 al 31, estuvimos participando en conferencias donde se abordaron diversos temas relacionados con las MIPYMES, como la administración y conciliación de estas empresas, y la responsabilidad social como una ventaja competitiva para las micro, pequeñas y medianas empresas. Se discutió el panorama global de las MIPYMES y la importancia de formalizar las empresas, además de resaltar el papel</p>	
---	---	--

Universidad Juárez Autónoma de Tabasco
División Académica de Ciencias Económico Administrativas CUC
Diario de clase

Tema y palabras claves Clase presencial, portafolio de evidencias, Wix, registro de actividades, reflexiones, referencias en el foro. Semana de Administración, MIPYMES, administración, conciliación, responsabilidad social, ventaja competitiva, formalización de empresas, micro y pequeñas empresas en México, conferencia de emprendedores y empresarios	<p>fundamental de las micro y pequeñas empresas en México. Durante la inauguración, el director y otros invitados especiales nos dieron la bienvenida y explicaron los motivos y objetivos de estas conferencias, que incluyeron la entrega de premios como el Administrador del Año, Empresario del Año, Estudiante del Año, y la distinción de Maratonista Anfecta en la Licenciatura de Administración.</p> <p>Entre las actividades destacadas, asistimos a la Conferencia de Emprendedores y Empresarios, y también tuvimos un taller dirigido a los estudiantes de Administración, centrado en la formación, desarrollo y capacitación en Recursos Humanos. Además, se presentó un plan estratégico global para la expansión de empresas, y otras conferencias enfocadas en la transición de emprendedor a empresario, cerrando con un acto de clausura el día 31. Todos estos eventos y temas deben ser registrados y reflexionados en nuestro Wix, tal como lo indicó el profesor.</p> <p>A lo largo de la semana, además, el profesor nos dejó varias tareas. Entre estas, un cuadro sináptico de los temas de la unidad 5, además de un reporte de lectura y una autoevaluación. También nos asignó escribir las relatorías de las conferencias y avanzar en la elaboración de las referencias y la reflexión para nuestro portafolio en Wix. Como parte de las actividades relacionadas con la responsabilidad social corporativa, aunque solo tuvimos una clase presencial, las conferencias de la Semana de Administración nos permitieron profundizar en temas clave para nuestra formación y sumar puntos en distintas materias.</p>
--	---

Tomado del Blog de la Dra. Minerva Camacho Javier
y adaptado por el Dr. César Andrés González Hernández